

## Realizan primera campaña de donación de aparatos tecnológicos para personas mayores y usuarios de red de salud mental

Un importante paso hacia la inclusión digital en Valparaíso dará próximamente la Universidad de Playa Ancha a través de la primera campaña de donación de celulares, computadores, tablets y chips, iniciativa que se extenderá hasta el 20 de noviembre.

Así lo informó el psicólogo y académico de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Pablo Araya, quien precisó que se trata de una campaña que busca promover la participación e información de quienes en la actualidad no tienen acceso a este tipo de tecnología, como los adultos mayores y personas que se atienden en organizaciones de salud mental.

Anuncio Patrocinado

**“Poder acortar la brecha digital que existe en personas usuarias de los servicios de salud mental... de Valparaíso... Lo que estamos haciendo es primero una campaña de donación de aparatos... y vamos a hacer después una campaña de alfabetización digital, con apoyo a la conexión de los beneficiarios.... es un proyecto que está dirigido sobre todo a personas mayores y con discapacidad psíquica, que son las personas que presentan mayores dificultades para conectarse... entonces este es un proyecto que pretende impulsar el derecho a la participación, a la información y a la toma de decisiones conjunta”,** dijo Juan Pablo Araya.

Agregó que esta iniciativa se impulsa para fortalecer la vinculación comunitaria en el contexto de pandemia, la cual se ha visto fuertemente afectada por las medidas sanitarias de distanciamiento social y por las dificultades de acceso a la tecnología, tanto por razones económicas como por las brechas de conocimiento en el manejo de plataformas digitales.

Realizan primera campaña de donación de aparatos tecnológicos para personas mayores y usuarios de red de salud mental

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp

## PARTICIPANTES

Esta iniciativa se financia con fondos de Innovación de la Dirección General de Vinculación con el Medio (VcM) que dirige Juan Álvarez, y participan académicos y estudiantes de la carrera de Psicología, Terapia Ocupacional e Ingeniería en Informática.

La campaña se desarrollará a favor de los usuarios de las siguientes organizaciones: Centro de Salud Mental Comunitaria Domingo Asún Salazar y su Consejo de Desarrollo Local; centros diurnos de rehabilitación Corporación Carlos Bresky, Nuevo Renacer y OCR Casa Club; y el programa PAFAM del Hogar de Cristo; y la Organización Gerópolis de la Universidad de Valparaíso.

**“Invitamos a las personas a donar aparatos, computadores, smartphones que puedan servir en esta campaña para poder alfabetizar y conectar a nuestros usuarios... La pandemia nos ha impuesto un contexto de comunicación remota. Son muy pocas las prestaciones presenciales que se están haciendo, y se han comenzado a desarrollar muchas iniciativas o han continuado algunos grupos, pero de manera remota”,** concluyó el académico.

Quienes estén interesadas en participar en esta campaña deben coordinar su donación por

Realizan primera campaña de donación de aparatos tecnológicos para personas mayores y usuarios de red de salud mental

mensaje al teléfono +56920957399, por las plataformas de Facebook e Instagram @inclusiondigitalvalpo, o por correo electrónico a inclusiondigitalvalparaiso@gmail.com

y tú, ¿qué opinas?